Modernes Spiel akzeptiert und doch verloren

BASKETBALL "Baskonauten" im Einsatz

Autor des Artikels: Vareler Turnerbund Varel

Artikel: 14 Bilder: 24

Bei **mein-varel.de** seit: 23. Juni 2010

VAREL – Zu einem Freundschaftsspiel trafen sich Anfang Mai die Basketballer der VTB-Hobbygruppe ("Baskonauten") und des SV Nordenham. In einem kampfbetonten Spiel unterlagen die "Baskonauten" mit 43:55. Ort der Veranstaltung war die nach den neuesten Basketballrichtlinien hergerichtete Halle des Lothar-Meyer-Gymnasiums in Varel.

Die Hobby-Gruppe des Vareler TB begann zunächst stark und führte verdient zur Halbzeit mit acht Punkten Vorsprung. Die Vorentscheidung fiel jedoch im dritten

Viertel, als die stark ersatzgeschwächten "Baskonauten" Konditionsprobleme hatten und die Nordenhamer Oldies, die sich mit Spielern aus deren aktueller Aufstiegsmannschaft verstärkt hatten, dieses ausnutzten, Punkt um Punkt aufholten und davon zogen.

Das letzte Viertel gestaltete Varel ausgeglichener. Nach dem Spiel zeigte sich das Trainergespann Jens Haspelmath und Claudia Küker trotz Niederlage zufrieden: "Obwohl die meisten Vareler Spieler ihre Laufbahn beendeten, als es noch keine Dreipunktelinie gab und Basketball als körperloses Spiel galt, klappte die Umstellung auf das moderne Basketballspiel von Anfang an ganz gut."

von Anfang an ganz gut."
Es spielten: Haspelmath
(10 Punkte), Schüttler (8),
Wienken (4), Lohmeyer (6),
Dübbers (8), T. Müller (4), Al-

bers (3).

Artikel vom 18. Mai